

MITte zeigt Gärten 2019

Teilnehmende Gärten mit Anschriften für 2019

Name	Adresse	Gartenbeschreibung/besondere Aktion im Garten	Geplante Aktion
1) LWL-Wohnhaus Im Werth Ansprechpartner: Herr Bernd Pape & Herr Biermann	Im Werth 65, 46282 Dorsten	Am Tag "MITte zeigt Gärten 2019" öffnet das Haus Im Werth seinen Wohngarten, welcher sich zurzeit im Umbau befindet und noch neue kreative Ideen und Inspirationen sucht. Auch der Obsthain mit den in diesem Jahr gepflanzten Apfelbäumen der verschiedenen Stadtteile im Bürgerpark Maria Lindenhof wird als direkter Nachbar mitbespielt.	 Für das Wohlbefinden der Besucher sorgt Musik und selbstgemachtes fruchtiges Curry.
2) Gemeinschaftsgarten Alleestraße, Weyer, Margret & Stadtteilbüro	Ende Alleestraße (Wendehammer)	Umgestaltung einer städt. Grünfläche an der Alleestraße – von der Brache zur kleinen Oase in der Innenstadt! Außerdem befinden sich hier gleich mehrere der Hochbeete, welche im Rahmen von "Wir machen MITte" gebaut und im Stadtgebiet aufgestellt wurden.	 Pflanztauschbörse / Bringen Sie gerne Ihre überzähligen Pflanzen mit und tauschen Sie diese gegen andere ein. Gerne können Sie auch Pflanzen zur Gestaltung der Grünfläche an der Alleestrasse spenden!
3) Ralf + Leonore Demmer	Stiller Weg 12 46284 Dorsten	Unser liebevoll angelegter Privatgarten ist im rustikalen Landhausstil mit einem natumahen Schwimmteich und über 200 Stauden- und Gehölzpflanzungen in optisch abgegrenzten Gartenräumen. Der Nutzbereich mit dem Gemüsegarten und einer Obstwiese (einem Insektenhotel und einer Trockenmauer, für einheimische Insekten und Kriechtiere), wird in den einzelnen Gartenzimmern mit Rank- und Zierelementen aus rostigem Pferdeschuhen abgerundet. Der gesamte Garten ist ca.1300 qm groß und mit verschieden Sitzplätzen rund um das 100jährige Fachwerkhäuschen ausgestattet, dass für den Tag als kleines Café umgestaltet wird. Der größte Teil des Gartens ist bequem mit dem Rollstuhl zu erreichen. Außerdem besteht die Möglichkeit für kleines Geld der Kauf von Stauden, Kaffee, Kuchen, Dekorationen aus Eisen (mit und ohne Pferdeschuhen) und selbstgemachten Schmuck.	 Fachwerkhäuschen als kleines Café Verkauf von Stauden, Kaffee und Kuchen sowie Schmuck und Dekorationen aus Eisen (mit und ohne Pferdeschuhen). Eintritt beträgt: €2,00 / Kinder frei Erlös an Tierschutzverein "Graues Gold e.V." Der größte Teil des Gartens ist barrierefrei erreichbar. Bitte keine Hunde mitbringen, ein WC ist vorhanden.



4) Hervester Siedlungsgarten Frau Schlebach-Schlenger	Heinrich-Wienke-Str. 46284 Dorsten	Von A wie Apfel über S wie Salat bis Z wie Zuchini wächst und gedeiht es im interkulturellen Siedlungsgarten des Bergbauvereins in Hervest. Der Garten ist in Anlehnung an die historischen Nutzgärten der Zechensiedlung Fürst Leopold entstanden. Insekten- und bienenfreundliche Blühpflanzenbeete fördern den Ernteerfolg. Überzeugen Sie sich von der Vielfalt an Gemüse und Obst, schauen vorbei und nehmen eine Kostprobe mit. Um zu dem ruhig gelegenen Garten zu gelangen, betreten Sie die Garagenzufahrt gegenüber der Heinrich-Wienke-Straße 33-35 und folgen dem anschließenden Weg.	Ernten und Mitnehmen von Gemüse/Kartoffeln Garagenzufahrt gegenüber der Heinrich-Wienke-Straße 33-35
5) Dieter Eickelkamp	Hardtstraße 16	Von der verdorrten, grauen Wiese, zum Naturgarten für Pflanzen und Tiere.	Informationen von naturgarten.org Suppe und Häppchen
6) Frau Jansen	An der Oelmühle 21	Großer Naturnaher Garten (1400m²) mit Teich	 Kaffee, Kuchen und Kreatives Kleine Auswahl von Ablegern einiger Pflanzen aus Gartenzaun und Teich
7) Frau Mitchell Bludruckpraxis	Ludgeristraße 15	Mit der Renovierung des Hauses, in dem ich 2017 meine Praxis, Die Blutdruck Praxis, gegründet habe, habe ich 2016 begonnen, den Praxis-Garten anzulegen. Mein Garten ist ein sehr grüner, ruhiger Ort. Er ist nicht fertig sondern in ständigem Wandel. Jede Pflanze, die dort wächst – bis auf einen sehr alten Kirschbaum – habe ich selbst gepflanzt. Das Design, wenn man es denn so nennen will, ist informell: Für mich gibt es kein Unkraut, es gibt höchstens Pflanzen am falschen Platz. Erstmal darf alles wachsen, solange bis ich erkenne, was es ist. Wenn es blüht, darf es erstmal bleiben.	 In diesem Jahr nutze ich "MITte zeigt Gärten", um den Praxisgarten erstmalig für Besucher zu öffnen. Er wird künftig während der Sprechstundenzeiten offen stehen und zu Begegnungen und kleinen Pausen einladen.